

4.10.77

Excelsior

## El Propio Massera Ordenó Disparar Contra Pesqueros que Violaron Aguas Argentinas



EL BUQUE "OFELIA", anclado frente a Buenos Aires, es uno de los dos pesqueros búlgaros dañado por el fuego de barcos de guerra argentinos, cuando pescaba en aguas de esa nación. (AP)

B  
BUENOS AIRES, 3 de octubre. (AP, DPA y AFP)—Fuentes navales revelaron hoy que el propio comandante en jefe de la marina argentina e integrante de la junta militar de gobierno, almirante Emilio Massera, ordenó el sábado que se abriera fuego contra dos barcos de pesca búlgaros y uno soviético, que aparentemente intentaban huir luego de presuntas operaciones en aguas jurisdiccionales de este país.

El comandante de la flota, contralmirante Jorge Isaac Anaya, dijo que cuando los dos buques búlgaros intentaron eludir su captura, "lo único que nos quedaba por hacer era hundirlos. Pero esa decisión sólo podía ser tomada, por los riesgos políticos que implicaba, por el comandante en jefe, almirante Massera. Me comuniqué con él y me dijo que siguiera hasta las últimas consecuencias y, si era necesario, que los hundiera".

militar conocida como la "revolución libertadora" actividades políticas, dictadas por el actual gobierno militar.

—almirante Isaac Rojas—, por supuesta violación de la ley sobre suspensión de erradicación del peronismo

▲  
Con relación a este hecho, trascendió que la delicada situación del tripulante búlgaro, herido por las esquirlas de un proyectil en la pierna derecha, obligaría a una amputación.

Hasta el momento, la Unión Soviética no respondió la nota de protesta de Argentina, como tampoco Bulgaria.

Por otra parte, un juez en Buenos Aires desestimó por improcedente una denuncia contra el ex vicepresidente de la dictadura

"del mapa del país" y fue denunciado por un grupo de abogados peronistas.

Por último, en Washington, donde se halla asilado, el ex ministro de Economía del gobierno peronista, José Ber Gelbard, sufrió un ataque cardíaco que los médicos del hospital de la Universidad George Washington trataban desesperadamente de curar hoy.

### Viajó a Argentina el Periodista Uruguayo Dado por Desaparecido

MONTEVIDEO, 3 de octubre de agosto, viajó a la capital argentina en un vuelo de la CELSIOR.—El periodista uruguayo Pluna. La Dirección de Investigaciones de la Policía de esta ciudad, que el 28 de septiembre había solicitado la colaboración de la población para ubicar el paradero de Castro, dijo hoy que aún no es hallado el automóvil que guiaba el periodista cuando se produjo su desaparición.

Según el comunicado oficial, Castro, de quien no se tenían noticias desde el 10.